



asbl COSAF (Connaissances Médicales Sans Frontières)  
Pensez au-delà, devant, pensez universel

*'l'association pour le bien-être des enfants handicapés'*

20 novembre 2016 : Journée Internationale des droits de l'enfant

En 1989, l'Assemblée générale des Nations Unies et UNICEF adoptaient la Convention des Droits de l'Enfant  
(Article 23: Les droits de l'enfant handicapé)

Grâce à la Haute Sollicitude de Sa Majesté, le Roi Mohammed VI, le Maroc a ratifié la Convention Internationale relative aux Droits des Personnes Handicapées ainsi que son protocole facultatif.



Hassania | n° 220  
El Alia - Mohammedia  
Fixe: 05 23 31 70 09  
GSM.ma: 06 79 32 43 53 GSM.be +32 473 31 06 81

[www.cosaf.org](http://www.cosaf.org)  
[info@cosaf.org](mailto:info@cosaf.org)

011-787-00004200002622-84



asbl COSAF (Connaissances Médicales Sans Frontières)  
Pensez au-delà, devant, pensez universel

*'l'association pour le bien-être des enfants handicapés'*



**COSAF continue de lutter pour les droits de l'enfant.  
A cette occasion la COSAF lance son programme COSAF Clinics-clowns : animation de clowns dans des hôpitaux au Maroc**

Hassania | n° 220  
El Alia - Mohammedia  
Fixe: 05 23 31 70 09  
GSM.ma: 06 79 32 43 53 GSM.be +32 473 31 06 81

[www.cosaf.org](http://www.cosaf.org)  
[info@cosaf.org](mailto:info@cosaf.org)

011-787-0000042000002622-84